

Fecha 04.02.2010	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que la PGR fracasó en su intento de obtener una orden de aprehensión contra la ex subsecretaria de Comunicaciones y Transportes **Purificación Carpinteyro**.

Había rostros contrariados en la PGR y en el gobierno federal al enterarse de que un juez de distrito negó la orden de aprehensión contra **Carpinteyro**, a quien se acusa de tres delitos relacionados con el asunto de las grabaciones al entonces secretario de Comunicaciones y Transportes, **Luis Téllez**, difundidas hace un año.

Sin embargo, la PGR no se quedará con los brazos cruzados, pues quiere poner a **Carpinteyro** tras las rejas, "haiga sido como haiga sido".

que van dos meses ya en que los líderes del SNTE y funcionarios de la Secretaría de Educación Pública no tienen el más mínimo acercamiento para sacar adelante los compromisos que faltan de la Alianza por la Calidad de la Educación.

Pese a ser una prioridad en el gobierno federal, pocos le vislumbran futuro.

que todo quedó cocinado. El miércoles de la próxima semana, **César Nava**, **Jesús Ortega** y **Manuel Camacho** volverán a tomarse de las manos para anunciar la coalición en torno a **Gabino Cué**, quien enfrentará al PRI de **Ulises Ruíz**.

El acto será en la ciudad de Oaxaca y los aliancistas no descartan que se les aparezcan algunos priistas rijosos.

que se espera una amplia concurrencia al anuncio, mañana en Mazatlán, de las reglas de operación para acceder a los recursos del Programa Nacional de Pavimentación para Municipios, que se dirigirá a las zonas urbanas más pobres del país.

Para ese acto la Federación Nacional de Municipios de México ha convocado a por lo menos 40 diputados federales y a unos 60 alcaldes de las diferentes fuerzas políticas.

que luego de que la Secretaría de Gobernación anunció que pondrá en marcha, a partir de hoy, una página en internet para impulsar las bondades de la reforma política, su titular, **Fernando Gómez Mont**, tuvo que confesarse como "analfabeto informático".

Para revertir la situación, **Gómez Mont** dijo que tomará clases intensivas, y prometió que será él y sólo él quien responda a las inquietudes de los ciudadanos que opten por entrarle.

